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Moin!

Übertakten ist von den meisten CPU und GPU Herstellern doch gewollt um ihre
Leistungsfähigkeit darzustellen.

Nicht umsonst gibt es K Modelle und Software der Hersteller die dieses bereitwillig erlauben.

Die Streuung der Chips bei der Herstellung ist gewaltig nach gut oder nicht gut geeignet für
höhere Taktung, daher geben die Hersteller eher moderate Stockwerte an. Solange die
Spannung und Temperatur der Chips im Bereich der Herstellervorgaben liegt ist alles gut.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/49945-%C3%BCbertakten-sinnvoll-oder-
nicht/?postID=632739#post632739
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